

Concluye curso virtual de Micología médica

Durante los meses de marzo a agosto de 2021 la Sección de Micología del Hospital General Dr. Manuel Gea González llevó a cabo un curso virtual de Micología médica con la asistencia de 150 residentes de dermatología de diferentes hospitales de la Ciudad de México y el resto del

país. Fue organizado por el Dr. Roberto Arenas Guzmán y coordinado por el Dr. Eder R Juárez-Durán. Después de la evaluación final y con la participación de los coordinadores de sedes se entregó un reconocimiento a los alumnos más destacados. Se contó con el aval de la Fundación Dr. Roberto Arenas y se concluyó con una comida patrocinada por ISDIN.



Asistentes a la comida de clausura del curso virtual de Micología.